

Corinne Eichenberger

11. Oktober 1963

Am 10. August ist unsere grossartige und langjährige Kollegin und Freundin nach langer Krankheit von uns gegangen.

Corinne fehlt uns. Ihre Begeisterung für das Museum, ihre wunderbare Art dieses den Menschen zu vermitteln, die ansteckende Zuversicht und ihren Humor werden wir nie vergessen.

Ihren Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihnen in diesen schmerzlichen Stunden des Abschieds viel Kraft und Zuversicht.

Ihr Team des Pharmaziemuseums
der Universität Basel

Die Abschiedsfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.